
中学生職場体験が始まりました  2009-07-07 

今日から上五島中学校の生徒さん達が、7 月９日までの３日間の予定で職場体験に来組しています。 

毎年、養殖業者の松岡忠吉さん夫妻へお願いをし、養殖業等への取組みを通じて社会勉強をしています。 

今年は、４名の生徒さんを預かり養殖の餌やり、魚の選別、魚市場の体験を行っています。 

初めて取り組むことばかりで驚き、楽しみながら、水産業の仕事について理解を深めています  

 

 

松岡さんの説明を聞いています。 

 

養殖餌やり作業中 

 

 

カピィープラザ５周年記念カピィープラザ５周年記念カピィープラザ５周年記念カピィープラザ５周年記念    魚つかみ開催魚つかみ開催魚つかみ開催魚つかみ開催        2009-07-13 

７月１２日（日曜日）午後１時３０分より、上五島石油備蓄記念会館カピィープラザ（エネルギー発見館）の５周年イ

ベントとして、小学生の生徒さん達を対象とした、魚つかみ大会を行いました。 

当日は、７０人ほどの参加者を抽選により５０名に絞り、生簀を勢いよく泳ぐ魚達を色々な方法（飛び込む子や要

領よく係員の網に追い込む子など）で捕獲しました。 

観覧していた方も含めると１００人ほどのギャラリーが、小学生の好プレー・珍プレーに歓喜をあげ大変盛り上がり

ました。 

今回、残念ながら抽選に外れた子にも、次回はもっと魚を増やしてチャレンジしてもらえるように考えていますので、

又開催の折にはご参加をお願いします！！ 

 

 

 



 

厳選なる抽選により、参加者の決定！！ 

 

生簀の魚の様子を撮影。 

珍客現る？珍客現る？珍客現る？珍客現る？ 

2009-07-17 

上五島町漁協管内の定置網に珍客が迷い込みました。 

写真の海ガメは、漁協魚市場の生簀にて来場者の目を楽しました後、沖に放されました。 

今後、他の網にかからないよう回遊してくれればいいのですが？ 

 

 

 

北と南の人事交流が始まりました。北と南の人事交流が始まりました。北と南の人事交流が始まりました。北と南の人事交流が始まりました。        2009-08-05 

平成１９年度より、北海道の歯舞漁協と当上五島町漁協が北と南の人事交流事業として職員の派遣交流を行って

います。 

今回、歯舞漁協より佐藤さん（２３歳）が派遣され、新上五島町と長崎県内の漁業現状を県普及所と町役場におい

て講習を受けたり、定置網・一本釣り漁業の実体験を通して上五島の漁業について研修しています。 

１週間という短い間ですが、今後歯舞漁協に戻ってから研修の経験を生かそうと意気込みをもって挑んでいます。 

 

 

 



 

漁場にて水温計の取替えに同行 

 

有川町漁協にて加工場を見学 

 

定置網漁業体験の模様 

 

市場業務において説明を受けています。 

当漁協当漁協当漁協当漁協    川渕理事が県広報誌に紹介されました川渕理事が県広報誌に紹介されました川渕理事が県広報誌に紹介されました川渕理事が県広報誌に紹介されました 

 当漁協 川渕理事が長崎県発行の広報誌「夢百景」７月号（P11～P12）において、曳き縄釣りタチ漁の記事が

紹介されました。 

今回、曳き縄釣りによるタチの鮮度保持・おいしさの秘密が詳しく紹介されています。                  

ご覧になりたい方は、下記アドレスより県の紹介ページにアクセス下さい。 

 



http://www.pref.nagasaki.jp/koho/plaza/dream/vol_49/P11-12.pdf 

http://www.pref.nagasaki.jp/koho/plaza/dream/vol_49/P13-14.pdf 

 

 

購買店舗がリニューアルされました！！購買店舗がリニューアルされました！！購買店舗がリニューアルされました！！購買店舗がリニューアルされました！！ 

 

   

 

１０月１日より、購買部員を中心に職員全員で協力し、購買の棚整理や店舗改造を行いようやくお店がリニューア

ルされました。 

よく一般のお客様より漁業のお店は、組合員以外の人は利用出来るの？・・・漁協にお店があったの？・・・などよ

く聞かれますので、今後は陳列商品に力を入れながら（釣具・塗料・合羽・生協商品などの販売釣具・塗料・合羽・生協商品などの販売釣具・塗料・合羽・生協商品などの販売釣具・塗料・合羽・生協商品などの販売）地元のお客様へ

アピールしていきたいと思います！！ 

そして今回、初めて店舗へ導入された POS システムにより、今まで商品清算時にお客様をお待たせしておりまし

たが（手書きであった為,時間がかかっていました・・・   ）他店舗のようにスムーズに機械をとおして商品が清

算出来るようになり時間がかからずお待たせいたしませんので、今後とも購買店舗のご利用を組合員皆様・・・一

般のお客様へお願いいたします ｍ（。。）ｍ 

 

新しいフォークリフトが導入されました新しいフォークリフトが導入されました新しいフォークリフトが導入されました新しいフォークリフトが導入されました            2009-10-22 

   

 

平成２１年度 新世紀水産業育成事業にて冷蔵庫施設に、新しいフォークリフトが導入されました。 

最新安全装置を備えたリフトは、作業する職員の安全衛生面にも配慮した仕様となっています。 

今後、当組合の冷蔵庫施設の有効活用に大いに活躍してくれることでしょう。 

 


